

REFORMA.COM

Rebaja Fitch nota de Chipre

El Gobierno chipriota se encuentra negociando con la UE y el FMI un programa de asistencia financiera

AFP



Fitch dijo que la rebaja de Chipre se debió en parte a temores sobre los costes de la recapitalización de los bancos. Foto: Archivo **París, Francia (21 noviembre 2012).**- La agencia de calificación financiera Fitch rebajó este miércoles la nota de la deuda de la República de Chipre en dos escalones, de "BB+" a "BB-", y la mantuvo en perspectiva negativa, cinco meses después de degradarla a la categoría de inversión especulativa.

Fitch explicó su decisión citando "unas perspectivas macroeconómicas materialmente más débiles, unos resultados fiscales inferiores a las previsiones y los temores sobre los costes de la recapitalización de los bancos".

La perspectiva negativa implica que en los próximos meses Fitch podría volver a rebajar la calificación de la solvencia de la República de Chipre, que forma parte de la eurozona.

Actualmente, Chipre negocia con la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional un programa de asistencia financiera para sanear su economía, muy expuesta a la crisis de la deuda de Grecia.